

Le Monde, 26 juillt 2018

## Pour le secrétaire général de l'Elysée, la sanction à l'encontre de Benalla « peut apparaître insuffisante »

Le secrétaire général de l'Elysée, Alexis Kohler était entendu par la commission d'enquête parlementaire du Sénat, dans la matinée jeudi 26 juillet.

LE MONDE | 26.07.2018 à 11h24 • Mis à jour le 26.07.2018 à 11h24 |

Par Pascale Robert-Diard

Réagir ★ Ajouter

Partager (4) Tweeter

On ne connaît principalement de lui que son allure roide et sa voix neutre annonçant à deux reprises la composition du gouvernement sur les marches de l'Elysée le 15 mai et le 19 juin 2017. Une « *notoriété furtive* », selon sa propre formule, rompue jeudi 26 juillet lorsque le secrétaire général de l'Elysée a été entendu par la commission d'enquête parlementaire du Sénat. Dans son propos liminaire, le président de la commission Philippe Bas a souligné que cette commission « *n'est pas un tribunal, l'objectif de nos travaux n'est pas de prononcer des condamnations et des sanctions* ». En écho, le co-rapporteur Jean-Pierre Sueur (PS) a indiqué qu'il n'avait jamais eu l'intention de convoquer le président de la République devant la commission, au nom du respect de la séparation des pouvoirs.